

# DIRECTORIO DE ENERSIS EXAMINARÁ LA POSIBILIDAD DEL INICIO DE UN ESTUDIO DE REORGANIZACIÓN SOCIETARIA ESTE 28 DE ABRIL

22-04-2015 Santiago

El Directorio de Enersis, en sesión celebrada el día de hoy, ha tomado conocimiento de un hecho esencial de su controlador, la sociedad Enel SpA, mediante el cual Enel SpA se refiere a la conveniencia de que los Directorios de Enersis, Endesa Chile y Chilectra inicien el análisis de un eventual proceso de reorganización societaria destinado a la separación de las actividades de generación y distribución de energía eléctrica desarrolladas en Chile de las desarrolladas en otros países de Latinoamérica.

El Directorio de Enersis ha decidido, por la unanimidad de sus miembros presentes, que, una vez que se produzca la renovación del Directorio este 28 de abril, se examine la posible conveniencia de iniciar el estudio de dicha iniciativa en su próxima sesión ordinaria.

Enersis informará oportunamente a la Superintendencia de Valores y Seguros, a todos sus accionistas y al mercado en general acerca de las decisiones que adopte en esta materia.